

Gewinner Ehrenamtsförderpreis der Sportjugend Rheinland 2017

Elena Lohner

22 Jahre jung ist Elena Lohner und aus der Jugendarbeit des TV Bassenheim nicht wegzudenken. Ihr Engagement für die sportliche Jugendarbeit und die Vernetzung vor Ort macht sie zu einer Gewinnerin des Ehrenamtsförderpreises der Sportjugend Rheinland.

Elena Lohner ist seit dem Kindesalter Mitglied im TV Bassenheim. Im Alter von 14 Jahren bildet sie sich als Übungsleiter-Helferin fort und unterstützt seit dem die Übungsleiterin im Eltern-Kind-Turnen. Zwei Jahre später macht sie die Ausbildung zur Übungsleiterin, um diese Gruppe eigenverantwortlich zu übernehmen. Gemeinsam mit einer weiteren Übungsleiterin gründet sie eine weitere Kindergruppe und leitet diese. Gute Kontakte zu den Eltern sind ihr dabei genauso wichtig wie den Teamgeist der Kinder zu fördern. Neben dem Kinderturnen gehört die Leidenschaft von Elena Lohner den Ferienfreizeiten. Seit mehreren Jahren beteiligt sie sich an den Ferienaktionen der Verbandsgemeinde und der Pfarrei und sorgt somit für eine gute Vernetzung des Vereines vor Ort. 2015 hat sie die Betreuerausbildung bei der Sportjugend absolviert und ist seit dem auch dort als Freizeitbetreuerin aktiv. 2017 wurde Elena Lohner als Jugendleiterin in den Vorstand des TV Bassenheim gewählt. In dieser Funktion macht sie sich weiter für die Jugendarbeit im Verein stark und bereitet derzeit die Gründung einer Jugendabteilung vor.

Die Preisübergabe im Rahmen der Vorstandssitzung zeigt auch welche Bedeutung die Arbeit von Elena Lohner im Verein hat. Sie ist in vielen Abteilungen aktiv und wird für ihre Arbeit geschätzt. Die 500 Euro Preisgeld sind im Verein sicher gut angelegt. „Es sind bereits so viele Projektideen vorhanden, dass wir noch entscheiden müssen, wofür wir das Geld verwenden“, verrät die Preisträgerin.